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Protokoll Sportkomitee

Teilnehmende Vor Ort:
Beat Hiltbrunner, Leiter TK Fussball SVSE (ESC Basel)
Mirko Frizzarin, Mitglied TK Fussball (UFS Ticino)
Martin Demisch, Protokollführung (ESK Biel/Bienne)
Pascal  Zeier, ESC Soldanella Zürich
Adrian Imhasli, ESC Erstfeld
Remo Gatti, Sportchef GL SVSE (ESC Soldanella Zürich)

Über Teams:
-

Entschuldigte ESV BLS, ESV Burgdorf, ESV Luzern, ESV Rätia, SG ZP Luzern

Ort Zürich HB, Samstag, 12. November, Sitzungszimmer Limmat, 14:15 Uhr

Thema Jahrestreffen Fussball SVSE 2022

Trakt. Wer
1 Begrüssung

Beat Hiltbrunner begrüsst um 14:15 Uhr alle Anwesenden und dankt ihnen be-
reits im Voraus für die Teilnahme. Es sind nur 3 Sektionen anwesend ohne
eine Funktion in der TK. Von der Möglichkeit "Online via Teams" an der Ver-
sammlung teilzunehmen macht kein Obmann gebrauch.
Somit ist das Jahrestreffen im Prinzip nicht beschlussfähig.
Beat Hiltbrunner erklärt kurz die Situation um die Absetzung des Leiter TK
Ralph Weber im Oktober 2020 und warum er den Posten übernommen hat.
Eine geregelte Übergabe der Geschäfte hat nie stattgefunden.
Aktuell laufen die Aktivitäten bei 4 Sektionen problemlos, bei anderen
sieht es weniger gut aus. Insbesondere fehlt es an Organisatoren für die
Indoor- und Outdoor-Meisterschaften in den kommenden Jahren.

TK

2 Wahl Protokollführer
Das Protokoll wird durch Martin Demisch vom ESK Biel/Bienne erstellt. ESK
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Sponsoren:

3 Feststellen der Präsenz
Der ESV BLS betreibt keine Fussballsektion mehr. Der ESV Winterthur hat in
den letzten Jahren nie an einer Fussballaktivität SVSE teilgenommen. Diese 2
Sektionen sollten von der Liste auf der Homepage SVSE gestrichen werden.
Der CSC Lausanne wird noch einmal kontaktiert, sonst verbleibt in der ganzen
Romandie kein Vertreter mehr in Sachen SVSE-Fussball. Bei der SG ZP Lu-
zern wird der bekannte und bewährte Stefan Reichmuth als Obmann zurück-
kommen, die Wahl ist auf März 2023 vorgesehen.

TK

4 Wahl der Stimmenzähler
Es wird auf einen Stimmenzähler verzichtet. TK

5 Protokoll Jahrestreffen 2019
Ralph Weber hat das Protokoll vom Jahrestreffen 2019 verfasst.
Das Protokoll wurde zur Kenntnis genommen weil es nicht mehr aussagekräftig
ist nach den Corona-Jahren und dem Wechsel in der Leitung TK Fussball im
Oktober 2020.

6 Anträge
Es sind keine Anträge von Sektionen eingegangen.
Der Leiter TK Beat Hiltbrunner wünscht, dass auch die TK-Mitglieder für ihre
Sektion abstimmen dürfen, ansonsten riskieren wir vermehrt nicht beschlussfä-
hige Sitzungen und Jahrestreffen durchzuführen.
Im Sportreglement Nr. 6 Fussball muss der Artikel 6.1 korrigiert werden, es
sind falsche Daten aufgeführt.

TK

SVSE

7 Jahresprogramm 2022
Am 18. Juni 2022 fand in Losone das Outdoor-Turnier statt. Es waren der ESC
Basel, der ESC Soldanella und 4 Teams aus dem Tessin am Start.
Am 20. November 2022 wird in Münchenstein das Indoor-Turnier stattfinden.
Bei Anmeldeschluss waren nur 4 Teams angemeldet, aber dank 3 Teams aus
Basel und 2 Login-Teams ist das Teilnehmerfeld mit 8 Teams nun komplett.

TK

8 USIC
Remo Gatti erklärt wie es um die USIC-Beziehungen steht. Aktuell ist keine
Teilnahme der Fussball-Nationalmannschaft an Mehr-Länder-Treffen
vorgesehen. An der nächsten Qualifikation (2025) für eine
Europameisterschafts-Endrunde möchte man sich dann allenfalls wieder
beteiligen.
Die Nationalmannschaft soll reaktiviert werden, Beschlüsse dazu eilen aber zur
Zeit noch nicht (Trainerfrage etc.).

SVSE
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Sponsoren:

9 Wahlen
Mirko Frizzarin stellt sich weiterhin als TK-Mitglied zur Verfügung. Mangels
Beschlussfähigkeit der Versammlung schlägt der Leiter TK vor, dass gegen die
Wahl von Mirko bis 31. Dezember 2022 Einsprache erhoben werden kann.
Gehen keine Rückmeldungen ein, gilt Mirko Frizzarin für zwei Jahre als
gewählt.

TK

10 Vergabe der Meisterschaften und Jahrestreffen
Für die nächsten Jahre fehlen für alle Turniere die Organisatoren. Beat erklärt
warum er die Indoors nicht schon wieder in Münchenstein organisieren kann im
Jahr 2023. Es müssen immer die gleichen Sponsoren angefragt werden und
auch immer die selben HelferInnen eingespannt werden. Er stellt ein Papier
zur Verfügung, auf dem die verschiedenen Zuständigkeiten (z.B. für ein In-
doors-Turnier) festgehalten sind.
Für das Outdoor 2023 wird der ESC Erstfeld angefragt für die Organisation.
Für das Outdoor 2024 wird der ESC Soldanella angefragt, beide Vereine sind
anwesend und klären mit ihren Vorständen rasch möglichst die Durchführung
ab.
Für die Indoors 2023 und 2024 findet sich an der Versammlung kein Verein der
eine Absichtserklärung für die Organisation abgeben kann. Das Outdoor-Tur-
nier soll während der spielfreien Zeit SFV stattfinden, das heisst Ende Juni /
Anfang Juli. Das Indoors-Turnier sollte im November stattfinden um dem Fas-
nachtsferien etc. aus dem Weg zu gehen.
Beat möchte das Jahrestreffen in Zukunft wie dieses Jahr als eigenen Anlass
durchführen und nicht unter Zeitdruck in der Mittagspause des Indoors
abhalten. Als Termin wird ein anderer Monat als der November angestrebt.
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11 Verschiedenes
Der ESC Basel offeriert ein Apéro im Anschluss an das Jahrestreffen.
Remo verdankt die Arbeit von Beat, Mirko und den aktiven Obmännern.

Ende der Sitzung: 16.35 Uhr

Protokoll:
Martin Demisch
ESK Biel/Bienne
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